

Les Activités du GPO : en Avril 2014 l'Assemblée Générale, le Vendredi 4 Avril

Cette année, la formule est changée, nous avons choisi de faire notre repas à l'hôtel ARIES à Argentan, afin de profiter au mieux d'un moment de rencontre mais aussi détente pour tous les adhérents.



Des nouveaux Et des plus anciens ... Pour un GPO dynamique avec des projets !



Article OUEST France en page Orne du 9 avril 2014

Parkinson : vaincre l'isolement des malades

Le groupement de Parkinsoniens de l'Orne a organisé son assemblée générale à Argentan, vendredi. Les projets ne manquent pas.

Le groupement de Parkinsoniens s'est réuni en assemblée générale, vendredi à Argentan. Une ville où son responsable est désormais Gérard Lagunegrand.

Dans un premier temps, il va proposer des journées d'amitié dont la première est prévue fin mai, ou début juin, avec repas dans la ferme-auberge des Massinots et visite de la mine du Livet, à Saint-Germain-le-Vasson. La deuxième journée « Marcher pour la maladie de Parkinson » se déroulera à Exmes, la troisième à Bagnoles-de-l'Orne, lors de la cure thermale de septembre.

Deuxième temps, sortir de l'isolement par l'édition du « journal parkin-

dans les instituts de formation en soins infirmiers (Ifsi), avec le personnel soignant, les auxiliaires de vie. Et en poursuivant la participation au forum des associations ou en organisant des réunions publiques.

Quatrième temps, la participation à la mise en place de la Maison pour l'autonomie et l'intégration des malades d'Alzheimer (Maia) du Perche, pour construire un réseau intégré de partenaires pour les soins, les aides et l'accompagnement des malades qui vivent à domicile. En France, le système de soins et d'aides auprès des personnes en perte d'autonomie est particulièrement fragmenté. La Maia a pour objectif de favoriser un



L'assemblée générale est aussi un agréable moment d'échanges entre tous

